

Laetitia Hartmann lauréate du Prix Panathlon 2025

Le Prix 2025 du Panathlon Club de Lausanne a été décerné à Crissier à Mme Laetitia Hartmann de l'association Rafro Léman. Le club service lausannois récompense ainsi une dirigeante et sportive qui œuvre dans l'ombre d'un sport peu connu et inclusif, le Rafroball

Le Panathlon Lausanne a félicité Mme Hartmann pour ses mérites humains et son dévouement dans la recherche sportive alliant des personnes handicapées et valides pratiquant et partageant le même sport. Le Rafroball, sport de balle en salle, mêle des personnes de tout handicap et des valides, hommes et femmes en fauteuil roulant ou non, dans la même équipe. Le plaisir et le fair-play font partie des buts de cette discipline et ce sont des valeurs portées par le mouvement panathlonien. Engagée dans la promotion de ce sport inclusif et présidente de l'Association Rafro Léman, Mme Laetitia Hartmann occupe toutes les fonctions bénévoles de joueuse, entraîneur, coach, arbitre et même parfois conductrice de bus lors des déplacements pour les matches du championnat suisse.

Après une démonstration dans la salle omnisports de Marcolet à Crissier, le 31 mars 2025, la cérémonie s'est déroulée devant



Laetitia Hartmann, entourée (de g. à dr.) par Oscar Tosato, président de la commission du Prix Panathlon et Marc-Henri Clavel, président du club - © Jérôme Genet / Panathlon Lausanne

une septantaine de convives. La Vaudoise Laetitia Hartmann (31 ans) a été applaudie par ses invité-es, les membres des clubs et les autorités communales. Le diplôme a été remis par M. O. Tosato, président de la commission du Prix Panathlon, en présence du président du club : M. M.-H. Clavel. « Cette distinction est un encouragement, une reconnaissance, un remerciement et

mille coups de cœur pour tout ce que vous faites », a relevé M. O. Tosato.

Le prix, sous la forme d'un chèque de Fr. 1000.-, est destiné à l'Association Rafro Léman et contribuera aux importants frais lors des déplacements des athlètes. C'est la sœur de la lauréate, Mme Virginie Hartmann, qui a reçu le chèque pour l'association.

Championnat suisse de Rafroball - 17 mai 2025

Le samedi 17 mai 2025 se déroulera, de 9h00 à 18h00, la 4^e journée du championnat suisse 2024-2025 de Rafroball à la salle omnisports de Marcolet à Crissier. Cette journée est organisée d'une part par l'Association Rafro Léman qui compte une équipe en ligue « Fun » et, d'autre part, par l'Association Rafroball – association faitière pour la Suisse. L'organisation est soutenue par la Fondation Just for Smiles.

Cette saison, 12 équipes sont en lice : 6 dans la ligue « Sport » et 6 dans la ligue « Fun ».

Soyez les bienvenus et venez découvrir ce sport d'inclusion, proche du handball, qui permet à des personnes valides et des personnes en situation de handicap, quel que soit le handicap, quel que soit l'âge, de jouer ensemble dans une même équipe.

Panathlon Family Games® - 18 mai 2025

Le dimanche 18 mai prochain, l'équipe de l'Association Rafro Léman participera aux Panathlon Family Games® à Lausanne-Vidy en tenant un stand d'initiation au Rafroball. Les Panathlon Family Games® sont un événement annuel créé en 2010 par le Panathlon Club de Lausanne et se déroulent dans plusieurs régions de Suisse romande. Le dimanche, cette manifestation permet de tester plus de 40 sports, sous forme de portes ouvertes, en famille.

Présente pour la démonstration et la cérémonie de remise du Prix Panathlon 2025 du 31 mars 2025, la jeune Margaux, 9 ans, valide, a découvert ce sport lors des Panathlon Family Games® et joue désormais en fauteuil roulant avec l'équipe.